



Non au génocide ! Oui à la justice et à la paix Travailleurs, syndicalistes, citoyens solidaires !

Depuis près de 2 ans, le peuple palestinien subit un génocide sans précédent orchestré par l'État d'Israël à Gaza. Les massacres se succèdent dans une horreur absolue : tous les jours les bombardements intensifs israéliens sur la bande de Gaza tuent et blessent de nombreux civils abrités dans des zones "sûres". Des familles entières exterminées, des hôpitaux rasés, une famine imposée comme arme de destruction massive. La Commission d'enquête indépendante des Nations Unies a confirmé qu'Israël commet des actes de génocide contre les Palestiniens de Gaza, des tueries massives, infliction de souffrances graves, conditions de vie délibérément destructrices. Plus de 65 000 morts (sans compter les victimes invisibles), des centaines de milliers de blessés et déplacés : c'est un nettoyage ethnique du peuple palestinien, soutenue par des livraisons d'armes massives des États-Unis et de leurs alliés. En Cisjordanie des villes et des villages entiers marqués par la violence et l'enfermement subissent des incendies et destructions de bâtiments massifs tandis que des civils palestiniens sont régulièrement tués lors d'opérations militaires ou d'attaques de colons armés. L'extension des milliers de colonies a été approuvée par la Knesset pour fragmenter le territoire palestinien et le 11 septembre 2025 Netanyahu a déclaré : "Il n'y aura pas d'État palestinien, cet endroit nous appartient.

Aujourd'hui un espoir fragile mais déterminant : la reconnaissance de l'État palestinien.

Le 21 septembre 2025 marque un tournant historique : le Royaume-Uni, le Canada, l'Australie et le Portugal viennent de reconnaître officiellement l'État de Palestine, rejoignant ainsi plus de 147 pays membres de l'ONU. Hier, le 22 septembre, la France a franchi le pas lors d'une conférence à New York, suivie de la Belgique, du Luxembourg, de Malte, de Monaco et d'Andorre, portant. Ces reconnaissances sont une victoire arrachée par la mobilisation mondiale, mais elles restent insuffisantes tant que le génocide continue et que l'occupation persiste. Elles nous obligent à intensifier la mobilisation pour un Etat palestinien libre.

Partout dans le monde, les travailleurs s'organisent pour stopper la machine de guerre. En France, les dockers de la CGT au port de Marseille-Fos ont refusé en juin 2025 de charger des composants d'armes destinés à Israël. Partout en Europe des dockers ont bloqué des cargaisons militaires israéliennes, perturbant les chaînes d'approvisionnement pour exiger la fin des violences. Ces actes de solidarité syndicale internationale montrent la voie : par nos grèves et nos refus, nous pouvons arrêter les complicités ! L'armée israélienne cible délibérément des journalistes, soignants, médecins, professeurs, écrivains, sportifs palestiniens..., tuant des voix essentielles de la société. Ces assassinats systématiques renforcent l'urgence de notre soutien syndical pour protéger ces travailleurs et leur droit à vivre.

Face à cette barbarie, les syndicats du Rhône s'unissent pour appeler à une manifestation massive. Rejoignez-nous pour exiger :

- L'arrêt immédiat des bombardements , levée du blocus à Gaza ,
- La fin des livraisons d'armes à Israël et des complicités européennes !
- L'arrêt de la colonisation et de l'occupation illégale des territoires palestiniens !
- La libération immédiate des otages et de tous les prisonniers politiques!
- Le droit des peuples israélien et palestinien à vivre en paix !

**Rendez-vous le samedi 27 septembre 2025 à 15h, Place Bellecour.
Solidarité internationale avec le peuple palestinien !
Non au génocide ! Oui à la justice et à la paix !**